



主観的幸福感の追求に努めます
社会福祉法人 秋葉会
<http://www.akibakai.com>



就任のご挨拶



社会福祉法人 秋葉会
理事長 高橋奈々子

私は今年六月、高橋秀磁氏後任として理事長に就任致しました。平成八年に当法人に入職後、少しでもお役に立ちたいと社会保険労務士資格を取得し、二十六年間人事労務と経理に全力を注いで参りました。これまで続けられたのは地域の皆様の御後援と、職員皆さんの助力のおかげと、本当に感謝しております。これからは理事長として重責を担う事になり、身の引き締まる思いです。

私は職員の皆さんが「心元氣、体元氣、繋がりに元氣」になることを目指し一日一日を大切に真心こめて頑張っ行ってきたいと思っております。そして、福祉の現場で働く事への誇りを持ち働き続けて頂く事を心から願っております。
また、利用者ご家族様そして、地域の皆様に一人でも多く「秋葉会で出会えてよかった。」と感じて頂けるよう、より一層の努力を重ねて参りたいと思っております。これまで同様の皆様のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



夏祭り 8月3日



園内で夏祭りを開催しました！ゲームコーナーでは射的・輪投げ・金魚すくいを、屋台では、たこ焼き・明石焼き・焼き鳥・綿あめ・アイスなど盛り沢山のメニュー。

射的コーナーは特に盛り上がり、皆さま鋭い眼光で的を射抜いていました。



上野町内会 山車来園

8月27日

上野町内会の山車が彩香園にやってきました！
豪華絢爛な山車、迫力満点の祭囃子に会場は一気に最高潮に。
当日は天候にも恵まれ利用者様も声援を送っていました。
最後には利用者様もバチを手に取り太鼓を叩かせて頂きました。
上野町内会の皆様ありがとうございました！



みんなの 笑顔



実習中の学生さんと一緒に♡



サポーター講座

6月1日に東北小学校、7月13日に上北小学校で行われた認知症サポーター講座に彩香園職員が講師として参加してきました。みんなで楽しく認知症を学ぶことができました。



在宅介護支援センター

6月8日に、東北町北総合運動公園内にてウォーキングを実施しました。11名の方が参加され、万歩計をつけ「目指せ1500歩!!」を目標に新緑の澄んだ空気とキレイな自然を観ながら、心も体もリフレッシュ出来たと感想をいただきました。

7月6日、13日には、東北町北総合運動公園総合トレーニングセンターにて、シャッフルゴルフ大会を開催しました。専用のマットを敷き、ステッキでコマを滑らせ点数的を狙うゲームなのですが、ここでハプニングが…、3年ぶりということもありコマが的まで届かず…。筋力の低下を実感しつつ急遽ルールを変更して続行しました。

9月14日には、宝湖館で認知症予防教室を開催し、「音楽療法」を行いました。10名の方が参加され、キーボードに合わせて、昔懐かしい唱歌を歌いました。思い出話を皆さんで語り合いながら、「雨降りお月」の歌では、嫁入り話で盛り上がりました。

新型コロナウイルスが5類に移行後も、引き続き感染予防対策を行いながら、心身の健康づくりを目指し、今後も様々な活動を実施してまいります。





敬老会

9月18日



工藤園長からのお祝いの言葉に続き、表彰状が贈呈されました。利用者代表として甲地きな様よりご挨拶をいただきました。

会場内は、拍手や笑い声が響き、短い時間ではありましたが全員で長寿と健康を祝うことができました！